

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

---

(Vom 29. Februar 1916.)

In Sachen Marcel Hunziker, von Moslerau (Aargau), geb. 15. November 1895, gewesener Handelskommiss in Lausanne, gegenwärtig unbekanntes Aufenthaltsort, und Konsorten, betreffend Verletzung des Völkerrechtes, wird, gestützt auf Art. 29 des Bundesgesetzes über die Bundesstrafrechtspflege, beschlossen:

1. Marcel Hunziker ist dem Bundesgerichte zu überweisen mit Anklage auf Verletzung des Völkerrechtes im Sinne von Art. 41 des Bundesstrafrechtes.

2. Was die übrigen Personen anbelangt, ist deren polizeiliche Ahndung den Behörden des Kantons Waadt überlassen worden.

---

(Vom 1. März 1916.)

Als ausserordentlicher Bundesanwalt im Sinne des Art. 3 des Bundesratsbeschlusses betreffend den Nachrichtendienst zugunsten fremder Mächte vom 22. Februar 1916 wird ernannt: Obergerichter Hans Büschlin, in Bern.

---

## Wahlen.

---

(Vom 29. Februar 1916.)

*Politisches Departement.*

Innerpolitische Abteilung.

Kanzleisekretär II. Klasse: Meyer, Dr. Walter, von Wangen a. A., zurzeit Kanzlist I. Klasse dieser Abteilung.

*Finanzdepartement.*

Kassen- und Rechnungswesen.

Sekretär-Bureauchef: Ryffel, Hans, von Stäfa, bisher Revisor der Oberpostkontrolle.

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1916
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	10
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.03.1916
Date	
Data	
Seite	235-235
Page	
Pagina	
Ref. No	10 025 987

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.